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掛川市教育委員会定例会議事録

会 議 名 平成28年５月掛川市教育委員会定例会

場 所 掛川市役所南館 教育委員会室

開催日時 平成28年５月24日（火） 午後３時00分から午後４時05分まで

出 席 者 教育長 山田文子 教育部長 笹本 厚
教育長職務代理者 小野惠美子 こども希望部長 高川佳都夫
委員 永田孝明 学務課長 中山弘一
委員 松浦昌巳 学校教育課長 佐藤嘉晃
委員 岩尾千佳子 社会教育課長 栗田一吉

図書館長 奥野寿夫

教育政策室長 赤堀賢司
教育政策室教育政策係長 鈴木純一
教育政策室指導主事 柴田勝明
教育政策室主査 呉羽原和

１ 協議事項

(1) 掛川市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について （資料１）

(2) NPO法人掛川市体育協会が管理運営する屋外プールの供用日について （資料２）

２ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて （資料１）

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について （資料２）

(3) 平成28年度教育委員会学校教育課所管非常勤職員について （資料３）

(4) 平成28年度教育委員の学校訪問計画について （資料４）

(5) 掛川市立幼稚園評議員の報告について （資料５）

(6) 平成28年度教育委員会による園訪問実施計画について （資料６）

１ 開 会

教育長：教育委員会５月定例会を開会する。

２ 教育委員会４月定例会議事録の承認について

意見はなく、承認された。

３ 事務報告及び行事予定報告

教育部長から事務報告及び行事予定報告について、主な事項の説明があった。
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４ 協議事項

(1) 掛川市学校給食共同調理場運営委員会委員の委嘱について

当件は、人事案件につき、地方教育行政の組織及び運営に関する法律（昭和31年法律第162

号）第14条第７項ただし書の規定により、非公開とする。

(2) NPO法人掛川市体育協会が管理運営する屋外プールの供用日について

社会教育課長から資料２のとおり説明があった。

委員：大東、大須賀のプールは、８月21日までとなっているが、夏休みいっぱいの供用はしな

いのか。

社会教育課長：指定管理者としては、供用期間を後ろへずらすよりも、むしろ前へ早めたい意

向があるようである。例年、８月も終盤になると客数も減り、夏休みの終わりにプールへ行

くことも少ないものと思われる。指定管理者としても、コストをかけて運営している以上、

客数が激減する時期は、供用しないこととしている。

その他意見はなく、承認された。

５ 報告事項

(1) 掛川市内小中学校のあらわれについて

学校教育課長から資料１及び次のとおり報告があった。

４月の交通事故は、小学校で３件あり、飛び出し、自転車と車との接触、保護者と車に乗っ

ていた際の事故で、大きな怪我はない。非行等問題行動では、小学校の生徒間暴力が多かった

が、迅速な指導で大事には至っていない。不登校児童生徒については、前年度からの継続指導

が続いており、県からのスクールソーシャルワーカー１人の配置が決まったので、積極的に活

用していきたい。いじめ問題では、指導の継続により、大きな問題にはなっていない。

(2) 掛川市公立学校評議員の報告について

学校教育課長から資料２のとおり報告があった。

(3) 平成28年度教育委員会学校教育課所管非常勤職員について

学校教育課長から資料３のとおり報告があった。

教育長：学校司書は昨年度より２人増えたが、学校サポーターは何人増えたのか。

学校教育課長：６人である。

教育長：学校で問題になっていることはあるのか。
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学校教育課長：外国人が増え、外国人支援が足りていない。６人だけでは対応できず、困って

いる。

委員：何ヶ国語に対応するのか。

学校教育課長：以前はブラジルが多かったが、最近はフィリピンが増えており、中国も若干増

えている。

(4) 平成28年度教育委員の学校訪問計画について

学校教育課長から資料４のとおり報告があった。

(5) 掛川市立幼稚園評議員の報告について

こども希望部長から資料５及び次のとおり報告があった。

評議員は、全体で60人、今回24人が新任である。

委員：評議員は、評議員のみが出席する会合以外、例えば、学園化、まちづくり等の会合にも

出席することがあるのか。

委員：兼務の方もいるが、あくまで幼稚園、学校の評議員であり、地区に関するものとは異な

るのではないか。

委員：評議員の会合で問題になったことを地区で話題にするのはよいと思う。

委員：学園化が進めば、評議員同士の繋がりや情報交換も大事になると思う。

教育政策室指導主事：県が考えている静岡型コミュニティ・スクールの方向性が、掛川市のシ

ステムと近いため、上手に持っていけば機能するものと考えられる。

(6) 平成28年度教育委員会による園訪問実施計画について

こども希望部長から資料６及び次のとおり報告があった。

資料中、今年度から認定こども園となったのは、こども広場あんり及び掛川こども園である。

認定上は分かれているが、幼稚園児及び保育園児が同じクラスで教育、保育を行う形式になっ

ている。

６ その他

次回以降教育委員会定例会の日程等について

(1) 教育委員会６月定例会

平成28年６月24日（金）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室
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※ 引き続き、総合教育会議を開催

(2) 教育委員会７月定例会

平成28年７月28日（木）午後１時30分

掛川市役所南館 教育委員会室

７ 開 会

教育長：教育委員会５月定例会を閉会する。


